



LAS PLANTAS ESTABAN EN UN BALCÓN DE LA CASA.

Carabineros incautó 39 plantas de marihuana desde casa en construcción

Un recorrido de rutina por la calle El Coligüe llevó a los efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Comisaría de Carabineros de Algarrobo a un inesperado hallazgo.

Desde la vía pública, los funcionarios divisaron en el balcón de una vivienda en construcción una caja

de plumavit que contenía varias plantas de cannabis sativa en etapa de crecimiento.

La casa en cuestión se encontraba sin moradores en ese momento, pero posteriormente se presentó en el lugar el ciudadano identificado con las iniciales C.A.T.N., de 60 años, quien declaró ser el

propietario de las plantas y afirmó ser consumidor de marihuana. De manera voluntaria, accedió a permitir el ingreso del personal policial a su domicilio.

En el interior de la vivienda, los efectivos verificaron que la caja contenía un total de 39 plantas en distintas etapas de creci-

miento, con alturas que iban desde los 36 centímetros hasta 1 metro 30 centímetros.

Tras ser informado del procedimiento, la fiscal de turno Yenny Cerda González, dispuso que el hombre fuera detenido y puesto a disposición del tribunal para determinar su situación legal. ✪